

„Einrichtung einer Wirtschaftstaskforce“

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Fraktion der CDU Laubach stellt den Antrag, die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Der Magistrat der Stadt Laubach wird beauftragt, eine „Wirtschaftstaskforce“ einzurichten, welche sich intensiv damit beschäftigt, das Laubacher Gewerbegebiet noch intensiver und professioneller zu bewerben. Dadurch sollen vermehrt Betriebe dort angesiedelt werden können und die Situation Laubachs als Gewerbestandort verbessert werden.
 - a. Bei der Bildung dieser Gruppe sind beispielsweise der Gewerbeverein, Laubacher Unternehmer, interessierte Politiker etc. einzubinden.
 - b. Die „Taskforce“ analysiert zunächst Anforderungen u.a. „moderner Branchen“ (Beispiel Start Ups – dot.com Unternehmen etc.). Gemeinsam könnten konkrete Maßnahmen erarbeitet werden, in wie fern das Ansiedeln neuer Betriebe von der Stadt Laubach noch intensiver gefördert werden kann.
 - c. Ziel ist ebenfalls die Neugestaltung der Laubacher Homepage mit der Einrichtung eines neuen Bereiches „Wirtschaftsförderung“.
 - Werbung mit attraktiven Bildern (beispielsweise Drohnenüberflug)
 - Vorstellen erfolgreicher Laubacher Unternehmer
 - d. Ebenso werden Möglichkeiten und Kosten ermittelt, eine kreative und originelle Werbekampagne zu erstellen, mit welcher sich Laubach nachhaltig in Erinnerung bringt. Dabei bewirbt sich Laubach perspektivisch gezielt bei bestimmten Branchen. Weiterhin sollen Foren, Plattformen und Messen ausfindig gemacht werden, auf denen wichtige Kontakte geknüpft werden können.
 - e. Ortsansässige Firmen werden konkret angesprochen, um Möglichkeiten der Vernetzung zu schaffen. Würden sich Zulieferer von Betrieben an angrenzenden Flächen niederlassen, um dort Synergieeffekte zu erzielen?

Für die CDU Laubach: Axel Kröll

